

Was wurde bezüglich zuvor bemängelter Sauberkeit bzw. Geruchshygiene der Toiletten an der OGS in Meckenheim seitens der Verwaltung unternommen?
Hier hatte es zuletzt Beschwerden der Eltern aufgrund starker Geruchsbelästigung gegeben.

Antwort der Verwaltung:

Es haben mittlerweile mehrere Ortstermine gemeinsam mit Schulleitern und Elternvertretern sowie Sonderreinigungen stattgefunden. Die Toiletten, speziell im Gebäude II, sind zwischenzeitlich in einem hygienisch verbesserten Zustand. Alle Beteiligten sind nach aktueller Nachfrage zuletzt zufrieden gewesen.